
Хаиты-Маисийский автономный округ - Югра
Муниципальное образование Нефтетоганский район
Департамент образовштни и молодёжной политики

Нефтеъоганское районное муниципальное общеобразовательное
Бюджетное учрелшение

єъїїальтмсклн средннн общеобразовательная школа .Н'п1и

ПРОТОКОЛ

06. 12.2021 Не 3
Присутствовало- 13 чел.

ЗНЁЕДНННЯ МЕТОДІІЧЕЁІЁОГО ЕОВЕТЯ

Повестка дни.
1. Об организации работы по повышению функциональной грамотности

обучающихся (регистрации на сайте).
2. О коде апробации по введению и реализации нримернык рабочил програми.
З. О предоставлении онлайн зленлронной услуги по иылвлеииъо и

профориентации талантливых школьников.
4. О проведении педагопчческого совета «Итоги программы развития оШкола

успешиык детейи 2016-2021 гг.и
5. Об участии в конкурсе пПедагог года 2ІЁІ22›:› (муниципальный зтап).
6. Разное.

Прнсутствовалн:
Члены МС:
Председатель: Ризапова А.М., заместитель директора.
Члены Совета: Лавриненко н..П., руководитель МО учителей русского языка и

литературы
Бардалист О.Н., руководитель МО учителей начальных классов.
Иванова Г.С., руководитель МО оиологии, кимии, физики.
Бублик Г.В.., руководитель МО учителей ФНЗО, ТО, І/ІЗО,ОБЖ.
Головизнииа Н.П., руководитель МО учителей английского языка.
Крендлсова ЛА., руководитель МО учителей математики и информатики.
Червоннык О.В., руководитель МО учителей истории, обшсствознании,
географии.
Болршинова Л.Ф., педагог-псиколот.
Жердев М.В., директор.
Жила СА., заместитель директора.
Коканцева ЪО.В., заместитель директора.
Казанцев НА.. заместитель директора.

СЛУШАЛИ:
По первому вопросу выступила заместитель директора Рнзапова А.М.
Она рассказала об организации работы по повышенито функциональной
грамотности обучаьошиксн, о важности и значимости зтого вопроса.
Решили: педагопаческому коллективу пройти регистрацию на указаннык

сайтал с целыо дальнейшего сотрудничества.



_-'-
По второму вопросу слушали заместителя директора Рязапову .д..М. Она
проинформировала присутствуюшик о коде апробации по введению и реализации
примернык рабочик. программ, соответствующих новым федеральным
государствеьптым стандартам начального общего образования и основного общего
образования
Решили: продолэкить работу в режиме апробации по введению федеральнык
гоеударственнык стандартов начального общего образования и основного общего
образования.

По третьему вопросу заслушвли Рязапову А.М. Зам. директора ознакомгшв
педагогический коллектив с информацией о предоставлении онлайн злектроиной
услуги по выявлению и профориентации талантливых школьников.
Решили: информацию принять к сведенюо и использованию в дальнейшей
работе.

По четвёртому н пятому вопросам слово было вновь предоставлено Ан:-кслс
Мелисовне. Она предложила на рассмотрение и обсуншение вопросы о проведении
педагогического совета ні/Ітоги программы развиптя аШкола успсшпык летейн 20115-
2021 гг.в и об участии в конкурсе нПедагог года 2ІІІ22н› (муньшипальный зтап). Члены
методического совета обсудили план предстоящего педеовета, кандидатуры
высгу'на1оШ,ик. В коде обсуждения были названы фамилии педагогов. которые могут
ЗЁ`:І.ЩНТНТЪ ЧЕОТЬ ШКОЛЫ НВ. КОННШЭСЁ.
Решили: провести педагогический совет в назначенный срок по утвержденной
повестке. Выйти на коллектив с обсуждением кандидатур для участия в
профессиональном конкурсе.

Председатель МС Рязанова А.М.
-І

Секретарь _.. Лавриненко А.П.
Ы


